

Namen & Notizen NORDHESSEN Privat

Kicker-Jubel für Lothar

Die harten Fußballer, ihre Trainer und der Anhang waren restlos begeistert: Bei **Jörg Bergers** großer Fete zum 50. Geburtstag in **Harald Kollers** „Landhaus Meister“ sorgte wieder einmal Kassels Travestie-Star **Lothar** für den Höhepunkt des Abends. Nach wenigen Nummern schon hatte er die Zuschauer, die überwiegend aus dem Ruhrgebiet und natürlich besonders aus dem Gelsenkirchener Stadtteil Schalke angegeistert waren, voll in Begeisterung versetzt. Die „**Lothar-Show**“ war das Geburtstagsgeschenk von Bergers Ehefrau **Chris**. Sie hatte **Lothar** schon oft in Kassel gesehen und auf Empfehlung der **Berger-Freunde Harald** und **Heidi Kollé** wagte sie die etwas ungewöhnliche Geburtstagsüberraschung. Und gerade für die harten Balltreter wurde die rasante Show mit leicht sentimentalen Untertönen zum großen Renner. Und Fußballfan **Harald Kollé** war wieder voll in seinem Element: Keiner der Größen aus dem deutschen Fußballgeschäft, mit dem er nicht auf vertrautem Fuß ist. Ob Spieler wie **Norbert Nachtweih** und **Falko Götz**, DFB-Pressesprecher **Wolfgang Miersbach**, Schalke-Original **Charlie Neumann**, Manager **Rudi Assauer**: Es machte dem Gastronomen sichtbar Spaß, sie alle für einen Tag in Kassel verwöhnen zu können...



Heiße Partie in Harald Kollers „Landhaus Meister“: (von links) Heidi Kollé mit Geburtstagskind Jörg Berger, Harald Kollé und Chris Berger.